



**Asociación de Antiguos Alumnos
de los Colegios de la Guardia Civil**

Delegación de Sevilla

Sevilla 1 de agosto de 2023

CIRCULAR Núm. 13/2023

ASAMBLEA GENERAL FUNDACIONAL SEVILLA 2025

Estimados socios polillas:

Nuestra delegación provincial de Sevilla ha sido seleccionada para celebrar la LXXVI Asamblea General Fundacional para el año 2025.

Cada año la Asamblea General Fundacional de nuestra asociación se celebra en una provincia diferente, para compartir y rememorar durante algo más de un fin de semana las vivencias, no solo de la niñez y juventud, sino experiencias vividas en los caminos y destinos de la vida.

Esta compleja misión logística y de organización de la LXXVI Asamblea General Fundacional fue encargada hace dos años a la Delegación Provincial de Sevilla compuesta en la actualidad por más de 430 socios y presidida por Jesús Gómez Raimínguez, auxiliado por una Junta de Gobierno de 9 miembros y unos cuantos colaboradores.

Para llevar a cabo esta empresa necesitamos de la colaboración de muchos de vosotros, cada uno en la medida que pueda, pues serán muchos los flecos que tendremos que atar para que todo salga bien.

Como todos sabéis, la Asamblea General Fundacional es el órgano supremo de gobierno de la Asociación, integrado por los asociados, que adopta sus acuerdos por el principio mayoritario o de democracia interna, con la obligación de reunirse, al menos, una vez al año.

Su competencia es absoluta y total, y en ella radica la soberanía de todos los asociados, cuidando escrupulosamente de la observancia de la Constitución en lo referente a las libertades de asociación, culto, expresión, reunión y demás derechos fundamentales de las personas, de las leyes vigentes y de lo dispuesto en sus Estatutos y Reglamento de aplicación.

El lema elegido para la LXXVI Asamblea es siguiente: *“Sevilla, espíritu polilla”*

Las fechas elegidas para el desarrollo de los actos es: *Del día 29 de mayo al 1 de junio de 2025*

La Asociación está compuesta de 43 delegaciones repartidas por toda España. Durante los días previos a la Asamblea llegarán autobuses y vehículos particulares procedentes de todas ellas con los asambleístas y sus esposas o parejas que se alojarán en los distintos hoteles de la ciudad o en aquel que se haya recomendado desde la delegación anfitriona.

Además de la propia Asamblea, motivo de la reunión en Sevilla, vamos a preparar distintas actividades para ofrecer a los asambleístas y sus familiares. Se ha previsto un recorrido turístico y cultural por Sevilla y su área metropolitana, recorriendo nuestro típico Barrio de Santa Cruz, Reales Alcázares, Plaza

de España, Catedral de Sevilla, etc. Asistencia a un espectáculo ecuestre en una famosa yeguada sevillana, cena de gala y paseo por el río, etc.

Todos los socios de nuestra delegación pueden asistir a los actos que se organicen como cualquier otro asambleísta que venga a visitarnos, así como acudir de forma presencial a la propia Asamblea General Fundacional.

Tenemos intención de emitir una moneda conmemorativa del acontecimiento editada por la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre - Real Casa de la Moneda que tratará de inmortalizar este magno evento. Será uno de los regalos que recibirán los asambleístas.

También vamos a publicar un Boletín Especial titulado: "Sevilla, espíritu polilla. Sevilla 2025", con la salutación del presidente nacional y autoridades civiles, militares y eclesiásticas. En este Boletín especial se publicarán reportajes, artículos, programa de actividades, etc. El Boletín constará de aproximadamente 50 páginas a todo color tamaño A4 y papel cuché, e incorporará los anuncios de los patrocinadores quienes sin su colaboración sería imposible la edición de este Boletín. Se convierte así esta publicación en un preciado documento y recuerdo bibliográfico de colección de la LXXVI Asamblea Fundacional.

ACTIVIDADES:

29 de mayo, recogida de acreditaciones y Cóctel de bienvenida.

30 de mayo, visita cultural por Sevilla, almuerzo y espectáculo ecuestre en Yeguada Torreluna.

31 de mayo, Asamblea General Fundacional en el salón de actos de Capitanía General y visita a la ciudad para los no asambleístas. Almuerzo libre. Tiempo libre durante toda la tarde. Cena de gala en algún lugar especialmente singular de la ciudad.

1 de junio, Santa Misa en la catedral de Sevilla y almuerzo de despedida en local aún por determinar.

Sin otro particular, recibe un cariñoso abrazo.



Vº Bº El Presidente Provincial

Fdo. Jesús Gómez Raimínguez

Secretario Provincial

Fdo. Enrique Monge León